

Stellungnahme Referent für Verkehr

Zu dem Fragebogen sowie der Vorlage nehme ich wie folgt Stellung:

- Sehr positiv bewerte ich die vollumfänglich beantworteten Fragen der Verwaltung, die rechtlich nicht viel Spielraum lassen.
- Der Fragebogen ist für mich in Ordnung und kann so an die Bürger versandt werden.
- Die Beschlussvorlage trage ich mit und bin damit einverstanden. Ergänzungen habe ich keine.
- Es bleibt nun das Ergebnis der Bürgerbefragung abzuwarten um dann ggf. weitere Maßnahmen zu besprechen und zu beschließen.